

Aunque se establecen ciertas directrices, se detallaron más puntos críticos que impiden a la Comisión seguir este mecanismo de acceso a la información. En la opinión de la Comisión que los cambios en las informaciones más para este tipo de trabajo son los que se detallan a continuación:

1. **Confidencialidad del trabajo.** La necesaria para los investigadores que analizan estos documentos, tanto por el amplio impacto de los mismos (obligatoriamente producto de la Revisión de los materiales se pueden desarrollar con personal).
2. **Lugar de trabajo.** Para poder leer y analizar convenientemente los documentos originales, se debe contar con material de apoyo en establecimiento canarias, topográficas, organigramas, etc. que deben quedar dentro del local de trabajo en la sede de la Comisión, por lo que la lectura de los documentos dentro de dependencias militares no es posible por estas de tales consideraciones.
3. **Límite de tiempo.** Este tipo de documentación se deben analizar utilizando la totalidad del tiempo y recursos del investigador, que se más allá de un horario fijado. Es obvio que el horario asignado por el Ejecutivo restringe la libertad de analizar los materiales en el establecimiento que lo considere necesario.
4. **Personal.** El trabajo debe realizarse dentro de un equipo. Equipo al cual se le dan las competencias y responsabilidades por la Comisión acorde al tema y al material disponible. Puede servir un equipo para determinada temática constituida por muchas personas de diferentes profesiones, por lo que un grupo de tres personas dentro de la dependencia militar reúne claramente el carácter de la documentación.
5. **Autenticidad de la documentación.** Vista la expectativa del trabajo de 24 de octubre en horas de la mañana en el Ejército de Tierra. Málaga, debe ser esencial que los documentos a examinar sean originales.
6. **Interpretación de los documentos.** No lo expresado en los puntos anteriores no implica si elevado criterio del mundo militar, que la interpretación de los documentos presentados requiere una lectura redonda para normal interpretar las complejas señales que se expresan.

Por las consideraciones anteriores, es fundamental para el normal desarrollo de los objetivos de la Comisión, que se entregue en tiempo definitivo a los lectores, los originales de los documentos seleccionados, en su caso dentro, una fotocopia del original, comprobando por esta Comisión. Por otra parte, las respuestas a la Comisión deben ser puntuales y en su punto en mayor de acuerdo, ya que algunas de demandas en la constitución y entrega de la documentación, es un verdadero para el cumplimiento de los objetivos de la Comisión como es de conocimiento del Ejecutivo.